
平成２０年 萩市議会９月定例会 

一般質問通告者 

質問順序 議席番号 通   告   者 摘   要 

１ ２０ 西 元   勇 
９月８日午前 

２ １ 大 村 赳 夫 
 

３ ２５ 守 永 忠 世 
    午後 

４ １１ 斉 藤 眞 治 
 

５ １２ 左 野 忠 良 
 

６ １０ 小 林 正 史 
９月９日午前 

７ ２６ 諸 岡  二 
 

８ ２２ 藤 田 克 弘 
    午後 

９ １５ 世 良 眞名夫 
 

１０ ２１ 平 田 啓 一 
 

１１ ８ 木 村 靖 枝 
９月１０日午前 

１２ ７ 近 江 郁 宣 
 

１３ ６ 江 原 任 子 
     午後 

１４ ２４ 宮 内 欣 二 
 

 



質問順位 １ 質 問 者   西 元   勇  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．名水百選につい

て 
 名水百選に選定された｢三明戸湧水・阿字雄の滝｣を取り巻

く環境整備について市の考え及びその施策を問う。 

２．県萩柑橘試験場

の廃止について 
 萩市管理･運営の柑橘試験場の設置と耕作放棄地、後継者

対策について市の考え及びその施策を問う。 
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質問順位 ２ 質 問 者   大 村 赳 夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．財政問題につい

て 
 財政健全化法適用に向けて、法の趣旨、傾向、対策をきく。 

２．萩焼振興につい

て 

１．萩焼の現状と将来性について 
２．素材としての可能性について 
３．意匠としての可能性について 
４．産業としての可能性について 
５．イノベーションとセールズプロモーションについて 
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質問順位 ３ 質 問 者   守 永 忠 世  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．環境教育問題に

ついて 
１．学校での取り組み 
２．指導 

２．過疎地域市町村

における過疎債、辺

地債の利用、使途に

ついて 

１．合併後３年間、過疎債、辺地債の利用、使途について説

明を求める 
２．今後の使途について 

  

 3
 



質問順位 ４ 質 問 者   斉 藤 眞 治  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．新年度予算と諸

課題について 
１．新年度予算の編成方針は 
２．諸課題に対する新年度予算への反映は 

２．新型インフルエ

ンザ対策について 
１．病床の確保・外来の設置場所・医師や看護師等の確保に

ついての検討状況は(県との連携を含む) 
２．「ワクチン」の確保への対策は 
３．市民への啓発は 

３．市指定有形文化

財の指定について 
１．金谷天満宮の財宝である「絵馬」「百人一首」等を新た

に市指定の有形文化財として登録は 
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質問順位 ５ 質 問 者   左 野 忠 良  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．見島地区の公共

施設の整備計画につ

いて 

１．見島総合センターの施設整備計画は 
２．見島支所の改築計画は 
３．見島小中学校の併設統合と校舎改築は 
４．中学校校舎及び敷地の利活用は 

（１）離島留学生受け入れ制度への取り組みや離島青少年

研修施設及び民俗歴史資料館などの施設としての活

用は考えられないか 
５．見島保育園トイレの水洗化の早期整備は 

２．今後の市政運営

について 

１．中長期にわたる展望について 
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質問順位 ６ 質 問 者   小 林 正 史  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．緑の景観行政に

ついて 
１．景観形成地区の生垣等の管理について 

２．萩市行政改革大

綱実施について 
１．市民参画について 
２．財政基盤について 
３．行政運営の手法について 
４．職員定数について 
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質問順位 ７ 質 問 者   諸 岡  二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．財政問題につい

て 
１．第３セクター等への財政対応策について 

２．医療行政につい

て 
１．増え続ける透析患者への対応について 

３．まちづくり行政

について 
１．県立萩商業高等学校跡地と中央公園を含めた中心市街地

のまちづくり構想について 

４．環境問題につい

て 
１．ＥＭ(有用微生物群)を利用した環境づくりについて 

  

 
 7



質問順位 ８ 質 問 者   藤 田 克 弘  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．｢平成の名水百

選｣について 
１．案内板等の設置を含む今後の対応について 

２．市道の整備につ

いて 
１．緊急自動車(消防･救急等)の通行困難な道路の改良につい

て 
２．七重・奥畑間の道路整備について 

３．中央公園の整備

について 
１．プレーパークの設置場所について 
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質問順位 ９ 質 問 者   世 良 眞名夫  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．市長の政治姿勢

とリーダーシップに

ついて 

１．行政改革について 
２．格差の問題 

２．スポーツを通し

て萩のあり方 
１．スポーツ先進都市へのまちづくり 

３．自転車利用の促

進について 
１．環境にやさしい自転車の利用 
２．自転車道の整備 

４．教育問題 １．教育現場の改善 
２．学力向上対策 
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質問順位 １０ 質 問 者   平 田 啓 一  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．観光行政につい

て 
１．椿西小学校跡地利用による観光振興について 
２．川島ポケットパークにトイレの設置を 

２．環境行政につい

て 
１．ポイ捨て禁止、マナーの向上･啓発活動について 
２．阿武川の｢オオカナダ藻｣対策について 

３．農業行政につい

て 
１．ＷＴＯ農業交渉の決裂について市長の所感は 
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質問順位 １１ 質 問 者   木 村 靖 枝  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．農林行政 １．森林（もり）づくり事業について 

２．観光行政 １．天然記念物明神池周遊道路のあり方について 
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質問順位 １２ 質 問 者   近 江 郁 宣  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．平成維新構想に

ついて 

（北 浦
きたうら

三矢
さんし

構想） 

１．大陸貿易を展望して(港の整備) 
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質問順位 １３ 質 問 者   江 原 任 子  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．福祉行政につい

て 
厚生年金ハートピア萩が平成２２年度末で厚労省の整理

機構の運営から離脱、売却の運びとなります。 
同施設には、年金生活者の入居者がおられ、このままの暮

らしが維持できるのか日増しに不安の色を濃くしておられ

ます。 
団塊の世代の退職者の年金生活仲間入りで、高齢化が一段

と進展する中、事情により夫婦あるいは独り暮らしを余儀な

くされる方々が、賄いつきで安心して生活できる基盤づくり

として、現ハートピアの入居スペースを拡大し、有料老人ホ

ームの施設設置として利活用できないかお尋ねいたします。 

２．農業政策につい

て 
農水省では、農地政策改革の工程表で５年後をめどに耕作

放棄地を解消する目標を定め、全国調査が進められます。 
最近では、飼料米導入の機運が高まり地域で独自性をもっ

て農業生産額上乗せのホットニュースが聞かれます。 
飼料代の高騰する畜産農家への支援策としても、萩市にお

ける積極的取り組みについてお尋ねいたします。 
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質問順位 １４ 質 問 者   宮 内 欣 二  議 員 

質 問 項 目  質 問 事 項 及 び 要 旨 
１．新しい廃棄物処

理方式について 
１．ゴミ処理問題での調査と検討はどこまですすんだか 
２．溶融炉と焼却炉の比較検討について 

２．保育所の今後の

あり方について 
１．保育所の統廃合、民営化の方針について 
２．統廃合・民営化の保育に与える影響をどうみるか 

３．農業農村、漁業

漁村の危機にどう対

応するか 

１．農業農村を守るための萩市としての新しい具体的な施策

はなにか 
２．法人、団体などの集落営農の推進とそれ以外の農家への

対策の必要性についての認識はあるか 
３．実効ある燃油高騰対策としての独自策は考えていないか 

４．ジオパーク地質

世界遺産登録推進に

ついて 

１．阿武火山群の価値をどう判断するか 
２．阿武町との境界に位置する地質遺産の保全について 

  

 


